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学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかに たくましく生きる生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

ＳＣ集会～□□先生よろしくお願いします 

今年度も□□□□□先生が本校のスクールカウンセラー

を務めてくださることになりました。スクールカウンセラーとい

う存在を初めて知るという１年生も多く、□□先生との出会い

の集会を行いました。 

生徒の皆さんが安心して楽しく学校生活をおくれるよう、

□□先生も学校スタッフの一員として関わってくださいます。

基本的に月２回第２，４火曜日の午後に来校し、相談に応じ

てくださいます。お話したい人は、身近にいる先生に申し出て

ください。家族の方々のご利用も可能ですので、ご希望があ

れば学校にお知らせください。 

【夏休みまでの勤務予定日】 

５／２１   ５／２８   ６／１１  ６／２５   ７／９  

※13:00～１７：００ の希望時間に相談できます（予約制）  

Ｒ６ 全国学力学習状況調査 

～４／18まで部活動見学期間 

■積極的に体験 

 入部の決意をして練習に参加している１年生、色々な部活
動をまわって「どの部活動に入ろうかな」「どれが楽しいか

な」と積極的にお試し体験している１年生と様々でした。 

部活動とは、「生徒の自主的、自発的な参加により行われ

る活動」で、「スポーツや文化及び科学等に親しませ、学習意

欲の向上や責任感、連帯感の涵養等に質するものであり、学

校教育の一環として教育課程との関連が図られるように留意

して行われる」ものです。４月２２日のＰＴＡの際に仙北中学校

の「部活動の方針」についての資料を配付する予定ですが、

趣旨を理解し選択・決定してほしいと思います。 

本校では、保護者の皆様の協力はもちろんですが、部活動

指導員、地域スポ少団体、地域協力者等の協力も得ながら

部活動運営を行っています。今年度も皆様に助けていただき

ながら、運営に努めたいと考えておりますので、ご協力どうか

よろしくお願いいたします。 

 令和６年度全国学力・学習状況調査（３年生

対象）が４月１８日（木）に行われました。今回の

学力調査科目は国語と数学でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月 23 日（火）には学習状況に関する質問

紙調査をオンラインで行う予定です。 

これら一連の調査を通じて生徒の学習上の

課題を明らかにし、その改善を図っていくことを

目的にしておりますが、今年度仙北中は「保護

者に対する調査」の実施校にも指定されており、

こちらについては５月中旬頃にあらためて依頼さ

せていただく予定です。どうかその際はご協力を

よろしくお願いいたします。 

皆が集中して真剣な表情で取り組んでいます。 

最後まで投げ出さず考える、さすが３年生！ 



 今年度、数学の教育専門監（県教育委員会が任命

し、その優れた指導技術を教員に伝授したり、授業を

通じて生徒のために生かしたりする役割を担います。）

の□□□先生（本務校中仙中学校）が、毎週木曜日

本校に来てくださいます。 

週に１日だけですが、生徒たちの数学への向き合い

方に何かしら変化が起こるのではないかと期待してい

るところです。 

先生、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自転車の乗り方に気をつけて！ 

 地域の方々から寄せられた心配の声や苦情が

多く、保護者の皆様にも緊急メールで「登下校等

の自転車の乗り方」についてのお願いをしました。 

ヘルメットの着用について 

  登下校時は守られていますが、休日に乗ったり

する場合（部活動以外）に着用していない生徒が

いるようです。登下校に限らず、保護者には着用の

努力義務が課されておりますので、生徒の命を守

るためにもできるだけ着用するようご協力くださ

い。 

歩行者優先で安全走行と道路横断を 

  自転車が歩道を走る場合は、歩行者がいたら

一旦自転車を降りて歩行者を通し、行き過ぎてか

ら安全確認後に再び走行を開始する、道路を横断

する際は自転車を降りて左右確認の上歩いて横

断することを生徒と申し合わせました。 

  自転車に乗るのに不慣れで、ふらつきながら走

行している１年生もおり、朝の通勤時間帯に車道

を走らせている姿を見ると心配ではありますが、ど

うか安全第一で、事故のないように心がけて登校

してきてください。 

□□□先生～よろしくお願いします 

市内 4校で算数・数学を担当しています。 

小学校３年生で初めて学習する二等辺三角形は、

中学校２年生でも改めて学習することになるなど、

小学校１年生から中学校３年生、高校まで算数・数

学の学習にはつながりがあります。それを踏まえて、

生徒の皆さんに、「分かる」「できる」「楽しい」と実

感してもらえるように、□□先生、□□先生と一緒に

頑張りたいと思います。 

１年間よろしくお願いします。 

 

□□先生からのメッセージ 

初日の４月 18日、授業の様子をご覧になる□□先生 

 我が家の庭の山桜は、少し遅めに花が咲きます。

先日ふと外を眺めていたら、アレ？既に満開の小木が

…。どうやら隣の小学校から飛んできた種が成長し

たようです。いつの間にか立派に成長した紅葉の木

や、アスパラまで生えてくるような庭なので、この後ど

んなサプライズがあるか楽しみです。 

今週末お花見に出かけるという人たちもたくさんい

るかと思います。どうぞ安全に気を付けてお出かけく

ださい。 部活動の春季大会も順次開催されますの

で、それぞれ充実した週末をお過ごしください。 

   卒業式、入学式など校歌を歌える機会が増えました。コ

ロナで歌えなかった間に歌詞がうろ覚えになった人はい

ませんでしたか？あらためて、とてもいい校歌だな～と感

じています。秋田県の校歌に「鳥海山」「雄物川」が登場

する確率はとても高く、きっと郷土が誇れる自然であり皆

でイメージを共有しながら気持ちを込めて歌えるからかと

思います。こうして皆で歌える校歌のようなものは存在し

ない国もあるそうで、校歌って貴重ですね。 

私の母校は新設されたばかりの統合校で、文部科学

省の生徒指導研究指定校になっていました。公開授業と

して「全校集会」を行うことになり、そこで披露する出来た

てホヤホヤの有名人作「校歌」をひたすら全校で練習し

たことが思い出されます。初任校も同様の中学校。当時

の研究主任が先進校視察から戻り、「集会指導ですごい

格好・髪型をしたワルたちが（当時は校内暴力の嵐が吹

き荒れていました）、小澤征爾が指揮したら、窓ガラスが

ビンビン響いて割れるくらいの歌声で歌うんだよ！俺たち

も頑張らねば！」と興奮気味に話してくれたのがなつかし

いです。皆と一緒に仙北中の校歌を歌えるのはあと何回

かな？ 大事に歌いたいです。 

□□ □□ 

※今年度は学校生活に関わるトピックを自由に選び、自分の

中学生時代のこと、日頃感じていることなど何でも自由にリ

レーエッセーとしてつないでいきたいと思います。 


